

The Human Safety Net inaugure son partenariat avec la Maison des Familles de Bellevue – Nantes

- Vendredi 26 mai, la Fondation de Generali The Human Safety Net (THSN) a inauguré son partenariat avec la Maison des Familles de Bellevue – Nantes, installée sur le Grand Bellevue.
- C'est la 7^e Maison des Familles ainsi soutenue par The Human Safety Net France, en partenariat avec Apprentis d'Auteuil.
- Lieu d'accueil chaleureux, d'échanges et d'entraide, ouvert sans condition ni inscription aux familles confrontées à l'isolement ou à la précarité, la Maison des Familles de Nantes pourra notamment, grâce au partenariat signé avec THSN, proposer de nouvelles activités aux parents et à leurs jeunes enfants de moins de 6 ans, dont des ateliers mensuels de soutien à la parentalité.

Bellevue – Nantes – L'inauguration conjointe des nouveaux locaux de la Maison des Familles et du partenariat avec la Fondation The Human Safety Net France a notamment eu lieu en présence de Johanna Rolland, Maire de Nantes ; de Bertrand Affilé, Maire de Saint Herblain ; de Claire Tramier, Vice-présidente du Département de Loire Atlantique et d'Olivier Laigneau, Sous-préfet en charge de la cohésion sociale et de la politique de la Ville, de Brigitte Héridel et Virginie Lasserre, respectivement Présidente et Responsable de la Maison des Familles, ainsi que de nombreux parents, enfants, bénévoles et salariés de la structure. The Human Safety Net était, quant à elle, représentée par Alessandra Gaudio, administratrice de la Fondation de Generali, ainsi que par Sonia et Pierre-Jean Lucas, agents Generali de Nantes, La Chapelle sur Erdre et Chateaubriant, parrains de la Maison des Familles.

Installée depuis 2015 sur le Grand Bellevue, dans des locaux provisoires mis à disposition par la Ville, avant d'emménager au printemps 2023 dans de nouveaux locaux du même quartier, la Maison des Familles de Bellevue propose aux familles, confrontées à des contextes de vie difficile, un lieu convivial et sécurisant qui leur permet notamment de rencontrer d'autres parents et enfants, d'échanger sur les questions d'éducation et d'apprentissage, de partager leurs expériences et de développer leurs talents, dans le cadre d'ateliers et de rencontres conçus avec et pour les familles.

En pratiquant le vivre-ensemble, les 45 familles qui fréquentent régulièrement la Maison, s'enrichissent ainsi de l'expérience et du savoir-faire de chacune d'entre elles. En favorisant l'expression et la participation, cette Maison permet de rompre l'isolement et de redonner confiance aux familles dans leurs capacités et de développer leur pouvoir d'agir.

Le partenariat noué entre la Maison et The Human Safety Net France permettra notamment de développer encore les différents ateliers de parentalité, souvent animés ou co-animés par les parents eux-mêmes, dans la droite ligne des engagements de la Fondation de Generali, visant à libérer le potentiel des familles et des individus en situation de précarité.



Ils ont dit...

« Soutenir les plus petits est un enjeu sociétal majeur, dont nous nous sommes emparés avec la Fondation The Human Safety Net depuis 2017. Notre programme dédié aux familles se concentre en effet sur les jeunes enfants et leurs parents, parce que c'est dans les 6 premières années de leur vie que les enfants développent 80 % de leurs capacités intellectuelles. C'est pendant cette période cruciale que les parents doivent accorder toute leur attention à l'éveil de leur petit enfant, leur parler, leur raconter de belles histoires, jouer, sortir avec eux... ce qui n'est pas toujours possible du fait des contraintes du quotidien. Ici, à la Maison des Familles, les parents peuvent se rencontrer, partager leurs difficultés et trouver les bonnes solutions éducatives grâce à l'échange et à l'accompagnement précieux de l'équipe. Et c'est cette dynamique que nous avons voulu soutenir partout en France au travers de nos 7 partenariats avec les Maisons des Familles, et l'organisation d'ateliers de soutien à la parentalité, qui sont plébiscités au sein des structures », **Alessandra Gaudio, administratrice de la Fondation The Human Safety Net France**

Pour Sonia Lucas, agent général de Generali et marraine de la maison des familles : « L'inauguration a été un moment émotionnellement très fort au plan humain. Nous avons ressenti la bienveillance et l'esprit d'entraide qui règnent au sein de la maison des familles. C'est une belle réussite du vivre ensemble qui permet de rendre confiance aux parents qui y viennent, qui sont isolés, sans famille autour d'eux, et qui peuvent se sentir démunis face à l'éducation de leurs enfants. Nous sommes fiers d'être parrain et marraine de cette nouvelle maison des familles, mon frère Pierre-Jean et moi. C'est le prolongement de notre métier d'assureur que de pouvoir apporter un soutien de proximité. Nous avons par exemple prévu d'organiser à l'automne des ateliers d'éducation financière des familles, très concrètement sur le fonctionnement d'une assurance scolaire. Nous réfléchissons aussi avec Virginie Lasserre à des actions solidaires à organiser à l'avenir. »

À PROPOS DE LA FONDATION THE HUMAN SAFETY NET

The Human Safety Net est un grand réseau mondial d'entraide, visant à soutenir les plus fragiles et à les aider à renforcer leur résilience. Lancé en 2017 et présent aujourd'hui dans 24 pays, il articule son action autour de deux grands programmes, dont le programme dédié aux familles en situation de précarité ayant des enfants de moins de 6 ans et le Programme dédiées aux personnes réfugiées, pour les accompagner dans la mise en œuvre de leur projet entrepreneurial.

Plus d'informations sur la Fondation : www.thehumansafetynet.org
Consultez le [rapport d'activité 2021](#).

À PROPOS D'APPRENTIS D'AUTEUIL

Fondation catholique reconnue d'utilité publique, acteur engagé de la prévention et de la protection de l'enfance, Apprentis d'Auteuil développe en France et à l'international des programmes d'accueil, d'éducation, de formation et d'insertion pour redonner aux jeunes et aux familles fragilisés ce qui leur manque le plus : la confiance.

Apprentis d'Auteuil accompagne 36 000 jeunes et familles dans plus de 300 établissements et dispositifs. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par l'Aide sociale à l'enfance. La Fondation dispense 77 formations professionnelles dans 12 filières. A l'international, Apprentis d'Auteuil a choisi d'agir en partenariat. La Fondation mène des actions dans plus de 32 pays aux côtés de ses 70 partenaires locaux. Chaque année, 30 000 jeunes et familles dans le monde bénéficient de ces programmes.



Apprentis d'Auteuil développe le programme « Maison des Familles » depuis 2009. Il a été pensé pour apporter une réponse à la problématique d'accompagnement des familles en situation de fragilité à un moment de leur existence.

Plus d'informations sur apprentis-auteuil.org

À PROPOS DE GENERALI FRANCE

Generali France est aujourd'hui l'un des principaux assureurs et gestionnaire d'actifs de l'Hexagone avec un chiffre d'affaires de 15,6 milliards d'euros en 2022 et propose à ses 8 millions de clients particuliers, professionnels et entreprises, une offre complète de solutions d'assurances (santé, prévoyance, assistance, biens et responsabilité), d'épargne patrimoniale et de gestion d'actifs. Implanté en France depuis 1832, Generali France s'appuie sur le savoir-faire et l'expertise de ses 9 300 collaborateurs, agents généraux et salariés d'agences ainsi que de ses réseaux de courtiers et intermédiaires. Sa vision : être le partenaire de ses clients et de ses distributeurs tout au long de leur vie. Entreprise engagée, Generali France met la durabilité au cœur de sa stratégie avec pour ambition d'être un assureur, un investisseur, un employeur et un acteur responsable, en particulier au travers de sa Fondation The Human Safety Net.

Plus d'informations sur generali.fr

Suivez notre actualité sur [Twitter](#)